



An den Grossen Rat

24.5529.02

FD/P245529

Basel, 26. Februar 2025

Regierungsratsbeschluss vom 25. Februar 2025

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend «Schäden an Gebäuden wegen Extremwetterlagen»

Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage Eric Weber dem Regierungsrat zur Beantwortung überwiesen:

«Die zunehmenden Extremwetterlagen der vergangenen Jahre liessen weitreichende Schäden und damit verbundene Kosten entstehen. Vor allem Feuchtigkeit macht unseren Denkmalen nicht nur durch Starkregen zu schaffen und fordert präventive Schutzmassnahmen als auch Hilfestellungen, wie im Ernstfall zu handeln ist. Das Thema ist brandaktuell und in diesem Zusammenhang folgende Fragen:

1. Wie viele Denkmäler gibt es im Kanton Basel-Stadt?
2. Was für Schäden gibt es an Gebäuden vom Kanton durch Extremwetterlagen?
3. Wie viel Ausgaben hat der Kanton pro Jahr für den Unterhalt und die Renovierung der Denkmäler in Basel?
4. Wird auch daran gedacht, wegen zu hohen Kosten, einzelne Denkmäler abzubauen?

Eric Weber»

Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt:

Zivil- und Kulturgüterschutz, Denkmalpflege und Gebäudeversicherung gewährleisten den Schutz und Erhalt von katalogisierten Denkmälern und Gebäuden des Kantons Basel-Stadt.

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt

Dr. Conradin Cramer
Regierungspräsident

Barbara Schüpbach-Guggenbühl
Staatsschreiberin